

**Beschluss
der Stadtverordnetenversammlung**

18. Juli 2022
1 von 1

Bericht Rhönplatz

Antrag der SPD-Fraktion

- 101.19.545 -

Antrag

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen:

Der Magistrat wird gebeten, über die derzeitige Situation am Rhönplatz im Stadtteil Süsterfeld/Helleböhn zu berichten. Insbesondere soll darüber Auskunft gegeben werden, warum die vom Ortsbeirat Süsterfeld-Helleböhn bereits am 19.11.2020 im Rahmen eines notwendigen Gesamtkonzeptes geforderten Maßnahmen offensichtlich bisher nicht planerisch überprüft und die Ergebnisse mit dem Ortsbeirat lösungsorientiert beraten wurden.

Wann ist mit einer entsprechenden Planungsbeteiligung des OBR zu rechnen, und wann wird das Ergebnis daraus umgesetzt?

Die Stadtverordnetenversammlung fasst bei

Zustimmung: SPD, CDU, FDP, AfD, Stadtverordnete Klobuczynski, Düsterdieck, Gleuel, Dr. Hoppe und Rieger

Ablehnung: B90/Grüne

Enthaltung: Die Linke
den

Beschluss

Dem Antrag der SPD-Fraktion betr. Bericht Rhönplatz, 101.19.545, wird **zugestimmt.**

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann
Stadtverordnetenvorsteherin

Nicole Eglin
Schriftführerin